

EL FARO

SISTEMA DE LA REDADA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º 311-N.º 3.382

Ceuta, Viernes 4 de Septiembre de 1945

Ejemplar: 25 ctms



Audiencias
civil y militar
DE S. E. EL
Alto Comisario

AUDIENCIA CIVIL

Cónsul General de Portugal en Tánger, Excmo. señor Vasco de Cunha; Cónsul adjunto del Consulado de España en Rabat, don Nicolás Martín; Comisión deportiva de Ceuta; Archivero de Hacienda, don Juan López López; don Julio Crespo de Ojeda.

MUSULMANES

Bajá de Larache Sidi Muley Jalid Ben Muley Hamed Er Raisuni; Bajá de Alcazarquivir Sidi Mohammed Melali Ben el Hach Mustafa Ermiqi; jefe de la Zauja de Snada, Sidi Ibrahim el Uzani.

AUDIENCIA MILITAR

General de Infantería Rodríguez de la Herranz; general de Artillería, Utrilla Selles; coronel Auditor don Francisco Munilla Morales; teniente coronel de la Mehalla del Rif don Rafael Molero Pimentel; comandante Jurídico don Juan Carlos García Polavieja; alférez de Regulares 3, Sidi Mohammed Ben Al-lal Mohammed.

El Congreso norteamericano celebra su primera sesión en la paz

El presidente Truman pronunció un importante discurso

EL PROCESO DE LA RECONVERSION SERA COMPLICADO Y DIFICIL Deberá ser aumentada la industria y el comercio para que el número de los sin trabajo se reduzca rápidamente

Washington, 6. — En la primera sesión de la paz del Congreso norteamericano el presidente Truman ha pronunciado un extenso discurso en el cual, entre otras cosas dijo:

"El Congreso vuelve a reunirse en un momento de crisis. Sin embargo, es la crisis ante la cual no tenemos que abrigar grandes temores si actuamos con la misma energía, previsión y sensatez que nos empleamos durante la guerra.

La repentina rendición de los nipones no nos ha cogido desprevistos. Ya en otoño de 1944 empecé a organizar el presidente Roosevelt la máquina que necesitaríamos para hacer frente al período de la reconversión.

Como el Congreso habrá notado, sin duda, hemos tomado muchas medidas inmediatamente después de la rendición nipona y pensamos tomar muchas más.

El proceso de la reconversión será complicado y difícil.

Se han establecido y se observarán, dijo, las normas siguientes: 1. — Desmovilizar lo antes posible a las fuerzas armadas, cuya prestación de servicios

no sea necesaria.

2. — Cancelar y ajustar contratos con la rapidez posible.

3. — Reajustar las fábricas de guerra para los contratistas que puedan empezar a producir artículos de paz.

4. — Mantener las restricciones sobre el precio de los alquileres con objeto de evitar una inflación e inconvenientes indebidos para el consumidor.

5. — Mantener el actual nivel del salario cuidando de que su aumento no signifique una inflación. Cuando los precios máximos no corran peligro, se establecerá una negociación colectiva.

6. — Eliminar las restricciones gubernamentales con el fin de apreturar y fomentar la reconversión.

7. — Impedir la paralización de industrias, la escasez de materias primas y la inflación.

8. — Evitar la rápida dis-

minución de los ingresos en el concepto de salarios o poder adquisitivo del público.

Por supuesto, añadió seguidamente, el principal objeto (Pasa a la página 3)

El juicio contra LAVAL COMENZARA A PRIMERO DE OCTUBRE

SERA ACELERADO EL INTERROGATORIO PRELIMINAR

París, 6. — El alto tribunal ha votado una moción para acelerar el interrogatorio preliminar de Laval, con objeto de que pueda celebrarse el juicio a principios de octubre, según se anunciaba oficialmente. — EFE.

EISENHOWER, CIUDADANO DE HONOR DE BRUSELAS

La ciudad aclamó entusiásticamente al general norteamericano

Bruselas, 6. — Para recibir diversas condecoraciones ha llegado a esta capital el general Eisenhower, procedente de Frankfurt.

El príncipe regente le impondrá en el palacio la más alta condecoración belga, el Gran Cordón de la Orden del Rey Leopoldo.

Le será entregada una espada de honor de la ciudad de Scharbreeck, y será nombrado ciudadano de honor de esta ciudad y de Bruselas. — EFE.

JUBILO EN LA CIUDAD

Bruselas, 6. — Bajo una verdadera lluvia de flores que arrojaba la multitud agolpada en las calles, el general Eisenhower atravesó la capital belga en la mañana de hoy, para ir a recoger su nombramiento de ciudadano de honor de Bruselas.

Fue recibido en el Ministerio de Asuntos Exteriores por el primer ministro, Van Acker y el Gobierno en pleno, trasladándose seguidamente al edificio del Parlamento, donde saludó a los presidentes de ambas Cámaras.

El coche que conducía al ex comandante jefe aliado en el frente occidental europeo, tuvo que detenerse varias veces a lo

Churchill EN ITALIA

Ha celebrado una conversación con monseñor Borgognini, nuncio apostólico cerca del gobierno italiano

Roma, 6. — Winston Churchill ha conversado durante varias horas en su villa, a orillas del lago de Como, con el nuncio apostólico cerca del Gobierno italiano, monseñor Borgognini, comunicando "El Corriere di Información". — EFE.

largo del recorrido, mientras que la gente gritaba vivas y aplaudía frenéticamente al general. — EFE.

EL JAPON TENDRA EN BREVE

3 partidos políticos

El príncipe Hishasikuni critica la «política de obscurantismo» seguida por el gobierno nipón

Tokio, 6. — El Japón tendrá en breve tres partidos políticos, comunicó Domei.

Uno de ellos lo integrarán parte de los miembros del Dainippon Seijikai, la única asociación del tipo político que existe hoy en el Japón, creada en marzo de 1945, que muy en breve se declarará disuelto.

Ichiro Katoyama, dirigirá el partido liberal, que se llamará Nippon Jiyuto.

El tercer partido será el Social y se denominará "Nippon Shakaite". — EFE.

EL PRIMER MINISTRO JAPONES CRITICA LA "POLITICA DE OSCURANTISMO"

Tokio, 6. — En el te ofrecido en la tarde de hoy a los diputados y senadores por el primer ministro japonés, príncipe Hishasikuni criticó duramente la "política de obscurantismo" practicada por los jefes bélicos del Japón, de quienes dijo: "Habrían persistido en ocultar todo cuanto hacían al público". "El pueblo nipón al enterarse de que su nación había perdido la guerra y que de acuerdo con los augustos deseos del emperador, el conflicto había terminado, no supo qué hacer ni qué pensar, sumido como estaba en un mar de desilusiones y de asombro", dijo

el presidente. "Deseo de todo corazón, pensando de modo bien distinto, que pueda el pueblo japonés esforzarse en reconstruir su patria sobre bases totalmente diferentes, con objeto de que el Japón pueda contribuir al desarrollo pacífico de la civilización". — EFE.

LA BANDERA NORTEAMERICANA SERA IZADA CUANDO MAC ARTHUR ENTRE EN TOKIO

Yokohama, 6. — La bandera norteamericana que ondeaba sobre el capitolio de Washington el día del ataque nipón contra Puerto Perla, será izada nuevamente cuando el general de los Ejércitos, Mac Arthur entre en Tokio, el próximo sábado, como jefe de 250.000 soldados, marinos y aviadores aliados que componen las fuerzas de ocupación. — EFE.

LAS ATROCIDADES COMETIDAS POR LOS JAPONESES EN SINGAPUR

Singapur, 6. — El mundo quedará asombrado cuando sean publicadas las atrocidades cometidas por los japoneses contra los prisioneros de guerra e internados civiles aliados, declara la Radio de Singapur.

En Sanong, barrio de Singapur, añadió la emisora, la poli-

(Pasa a la página 3)

El proceso contra Quisling

EL ABOGADO DEFENSOR PIDE LA ABSOLUCION del acusado

Continúa manteniéndose la tesis de que el ex presidente era un «hombre algo extraño»

Oslo, 6. — A las once (hora noruega), de la mañana, terminó su informe el abogado defensor de Quisling, quien pidió la absolución del acusado o una condena benigna.

Quisling empezó a hablar a la una de la tarde. — EFE.

QUISLING FUE SIEMPRE UN HOMBRE ALGO EXTRAÑO -- DICE EL DEFENSOR

Oslo, 6. — Durante su informe, el abogado defensor de Quisling dijo que este había sido siempre un "hombre algo extraño". Acerea de esto hizo hincapié sobre el hecho de que no intentó huir al extranjero, como lo hubiera podido hacer, sino que prefirió quedarse y afrontar la responsabilidad a que hubiere lugar.

Al hablar Quisling en defensa

propia afirmó que no había destruido ningún documento que no tenía nada que esconder y que quería aclararlo todo.

"Muchos de mis proyectos, dijo, para un nuevo orden en Europa, con una Noruega libre, se han desvanecido". — EFE.

INFORMA EL FISCAL

Oslo, 6. — Al final de la sesión de hoy de la vista de la causa contra Quisling, el fiscal informó durante 50 minutos, reiterando su afirmación anterior de que Quisling había "mentado a su propio pueblo, a los alemanes y últimamente, a sí mismo".

Le contestó el defensor diciendo que no había motivo para justificar la comparecencia del acusado ante el tribunal.

Se levantó la sesión, a las 2'15 (hora de Noruega). — EFE.

APOLO

Hoy gran estreno: CEPICSA presenta a **GARY COOPER** en la emocionante película titulada

El Forastero

con **WALTER PRENNAN, DORIS DAVENPORT, TOM TYLER**
Un apasionante drama realizado por los toques maestros del gran director **WILLIAM WEYLER**
NO DEJE DE VER HOY EN APOLO, EL ESTRENO DE LA INTERESANTE PELICULA

El Forastero

(Tolerada para menores)

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

7 de septiembre viernes. Santos Juan, Eusebio, Sozonte, Anastasio, Nemorjo, Regina virgen; Evorcio, Augustal, Páulio, obispo; Clodoaldo, presbítero, confesor; Bb. Esteban Pongraez, Melchor Grodeez, Marcos Chisino, mártires. Rito Simple. Ornamentos verdes. Hoy es primer viernes del mes.

LOS CULTOS DE MAÑANA

En la iglesia de Nuestra Señora del Valle, donde termina hoy el novenario que se dedica en su honor, tendrá lugar mañana a las ocho y treinta, Misa de Comunión general, la que será oficiada por el ilustrísimo señor Vicario de esta diócesis.

En la iglesia de Nuestra Señora de África, se celebrará a las once, una solemne función religiosa, en honor de la Santísima Virgen de la Luz, Patrona de Tarifa, que le dedican sus hijos residentes en esta plaza.

SAGRADO CORAZON

En la parroquia de Santa María de los Remedios, tendrá lugar esta tarde los cultos dedicados al Sacratísimo Corazón de Jesús, como primer viernes del mes. Estos cultos se celebran con exposición mayor del Santísimo Sacramento.

ADORACION NOCTURNA

El turno primero (Sagrada Familia) de esta Sección Adoradora Nocturna, celebrará su Vigilia del mes actual, mañana por la noche en la Iglesia de Santa María de los Remedios, dando principio a las 10 y 30.

MOSCAS

CHINCHES

MOSQUITOS

«FLIX TORPEDO»

(CON D. D. T.)

«ROMA»

Cervantes 8

Comerciantes, Industriales

Se ha ordenado la obligatoriedad del Registro de las Marcas de cualquier producto.

JOSE SANTOS, Delegado para Ceuta y Marruecos, ofrece a Vdes. sus servicios para el registro de las Marcas. Nombres Comerciales y rótulos de establecimientos.
Queipo de Llano, 2. Tlf. 817.

CEUTA AL DIA

7 de septiembre de 1935. Llegó a Ceuta el Subsecretario de Gobernación, señor Echeguren.

REGRESO

Regresó de la Península, nuestro estimado amigo, don Antonio Ortega, del Cuerpo Subalterno del Ejército, acompañado de su familia. Buen venidos.

También regresó de Málaga, el Agente Comercial, buen amigo nuestro, don Alfonso Sánchez Alvarez, al que enviamos nuestra cordial bienvenida.

A MADRID

En el vapor correo de ayer, marchó para seguir viaje a Madrid el abogado don Enrique Lanuza Cano, acompañado de su distinguida familia. Buen viaje.

NATALICIO

Felizmente ha dado a luz un niño la esposa de nuestro buen amigo, el comerciante don Agustín Marañez. Nuestra enhorabuena.

SALUDO

Hemos tenido el gusto de saludar a nuestro antiguo amigo, el teniente coronel de Artillería don Galo Bullón, que llegó a nuestra ciudad con destino en esta guarnición. Bien venido sea.

A TOLEDO

Marchó a Toledo el teniente topógrafo del Ejército don Epifanio Rodrigo, acompañado de su hijo Venancio. Buen viaje y que su estancia entre nosotros les haya sido muy agradable.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja, fué el 189.

REGRESO

Después de pasar unos días en casa de los señores Acevedo-Utur, regresó a Algeciras la distinguida señora doña Florentina Román, esposa del abogado don Manuel Torres Gomez. Buen viaje.

je y que su estancia en esta le haya sido muy grata.

ENFERMO

Se encuentra enfermo de algún cuidado nuestro buen amigo don Amalio del Olmo Palacios, por cuya mejoría hacemos fervientes votos.

BODA

El pasado día 5 a las 9 de la mañana en el Templo de Nuestra Señora de África y ante el altar de la Patrona, tuvo lugar el enlace matrimonial de la simpática señorita Marujita Aguilar Ceballos y el Brigada de Artillería don Alfonso Lorenzo Meca; la novia lució precioso traje de glasel blanco y el novio el uniforme de gala del cuerpo a que pertenece.

Fueron apadrinados por don Salvador Aguilar Maestro, Ajustador de Artillería, padre de la novia y por doña Dolores Meca de Lorenzo madre del novio, siendo representada en dicho acto por la distinguida señorita Paquita Rejano Aguilar prima de la novia.

Firmaron como testigos por parte del novio don Bartolomé Ramirez, capitán de Artillería, don José López Trujillo, teniente de Artillería y don Manuel Choclan, teniente de Artillería.

Por parte de la novia don José Mallavia, coronel de Artillería, don Antonio Aguilar, terapeuta de la Compañía de Mar, don Manuel Aguilar y don Joaquín Rejano.

Una vez terminada la ceremonia los numerosos invitados fueron espléndidamente obsequiados.

La feliz pareja marchó a la península en viaje de novios donde visitarán varias capitales. Nuestra mar cordial enhorabuena.

La directiva del Ceuta cumplimentó ayer a Su Excelencia el Alto Comisario

Una comisión de la directiva del equipo titular, integrada por los señores Ibáñez, Gavira y Ferragut se trasladó en el día de ayer a la vecina capital de Protectorado, al objeto de cumplimentar a S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela que, como es sabido, es presidente de honor de la referida entidad deportiva.

Los directivos locales regresaron satisfechos de la acogida que le hizo objeto nuestra primera autoridad.

BOLETIN METEOROLÓGICO

Datos facilitados por el Servicio de Meteorología de Ceuta:

- Presión media: 757'6.
- Temperatura máxima a las 11 horas: 33'6 grados.
- Temperatura mínima a las 4: 21'2.
- Temperatura media: 28'4.
- Humedad relativa media: 35 %.
- Dirección dominante del viento: varias.
- Velocidad media del viento: 5 kilómetros.
- Horas de sol 5'56
- Lluvia en las 24 horas: 00
- Estado del cielo: nuboso.
- Estado del mar: rizada.

TEMPORADA DE GRANDES REESTRENOS EN CERVANTES

Viernes 7 Desde las 9 UNICO DIA

La producción William Dieterle

EL DOCTOR SOCRATES

película de gagsters por PAUL MUNI, ANN DVORAK Y BARTON MAC LANE

Mañana: LA BODA DE QUINITA FLORES por Rafael Durán y Luchi Soto (Tolerada para menores)

Aumenta el entusiasmo ante la verbena regional del sábado en «La Huería»

Aumenta de día en día el entusiasmo que el sólo anuncio de la verbena regional y benéfica del domingo ha despertado.

Muchas son las personas que se acercan a los organizadores de esta simpática fiesta para inquirir detalles. En el parque están siendo levantadas estas días numerosas casetas para expender al público refrescos, churros, chocolate, etc.

Según recibíendose regalos para la monumental rifa que tendrá lugar la misma noche del sábado. Han sido organizados numerosos concursos de celebrada intención humorística. Serán premiados los caballeros más feos, los que vistan la americana blanca más manchada, el mejor mantón, el peinado más perfecto, el traje más andaluz, la mejor pareja regional, la señorita más bella, el bigote más artístico, la mejor pareja de sevillanas, la más espléndida de jotas y la que mejor baile el chotis.

Dos magníficas orquestas amenizarán la verbena que, sin duda alguna, dados los fines altruistas que persigue, resultará inolvidable. La entrada será por rigurosa invitación. E. A. J. 46, Radio Ceuta instalará allí sus micrófonos y dará cuenta a sus radiodifusores de la entrada de los invitados.

Resulta obvio insistir sobre este magnífico festival. Su programa de atracciones es lo suficientemente elocuente para hacer inútil toda ponderación.

A esta fiesta de luz, música, flores, alegría y juventud deberán acudir las damas ataviadas a la usanza andaluza:

Ayer se recibieron los siguientes regalos:

Sr. García López, vinos; don Francisco Gómez, varios objetos señora; señor Lopera, tres botellas de manzanilla; Alfón y Compañía, una caja de vino; Vicentino, licores; viuda de Rubio, vinos surtidos; Casa Rojo, una caja de vinos; don Remigio González, seis muñecos y Bazar Marroquí una polvera y un muñeco.

Grandes almacenes de tejidos

Casa Ibáñez

La casa más surtida Últimas novedades

DISPOSICIONES OFICIALES

BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO

Madrid, 6.—El Boletín Oficial del Estado, dispone:

Educación Nacional: Orden por la cual se autoriza a los alumnos suspensos de Historia y Derecho a examinarse de Derecho Político en la convocatoria de septiembre.—CIFRA.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

El fenómeno de Laroya SE HA REPRODUCIDO EN MALAGA

Arden varios objetos de una casa de la calle Bellavista

Málaga, 6.—Un incendio de características similares a los de Laroya, se ha producido en esta ciudad.

En la casa número 14 de Bellavista, en la carretera de Almería, una cortina que tapaba una percha comenzó a arder.

Los hijos del dueño de la casa apagaron el fuego, arrancando la cortina y pisoteándola en el suelo. A los pocos minutos, la familia comenzó a pedir auxilio al observar como ardía también sin causa justificada, otra cortina de lana que quedó convertida en un rescoldo.

Al mismo tiempo comprobaron que la puerta trasera de la casa cercana a dicha cortina había sufrido también los efectos del fuego.

El pánico fué extraordinario entre los vecinos.

Instantes después, mientras se producía la evacuación de la casa se prendieron los visillos de

un balcón los que fueron rápidamente apagados.—CIFRA.

Instituto Nacional de Enseñanza Media «Hispano Marroquí» de Ceuta

EXAMEN DE ESTADO

Se abre el plazo de matrícula para este Examen en la Universidad de Granada desde el 5 al 15 del actual en idénticas condiciones que en la convocatoria de Junio. Solo pueden presentarse a esta convocatoria los alumnos presentados y no aprobados en la convocatoria de junio pasado y aquellos alumnos que aprueben el séptimo curso en septiembre actual. Los alumnos de los Institutos de Ceuta y Melilla, harán constar en la solicitud si desean examinarse en los Tribunales que desde la Universidad de Granada vienen a estas Plazas. Los exámenes comenzarán el 19 del presente mes.

Ceuta, septiembre de 1945. La Dirección

Anuncios Breves

Compras y Ventas

VENDESE motor Diesel marca «Duxhan», 8 H. P. Razón Racionomotor.

VENDO radio R.C.A., cama niquelada matrimonio, Alvarez 2 Plaza Azórate.

SE VENDE un Chalet. Llave en mano. Molino 25. Informes Alfonso Aguilar, Falange Española 61.-Ceuta.

Alquileres

ALQUILO habitación para matrimonio, García 12.

VENTA LIBRE DE BACALAO

Calidad excelente

Al por mayor y menor

Establecimientos García López

PRIMO DE RIVERA 12 y AICAZAR DE TOLEDO 9 (GURUGU)

Colegio de Ntra. Sra. de Africa

MILLAN ASTRAY 14

Queda abierta la matrícula de primera y segunda enseñanza en el Colegio de Religiosas de la Inmaculada Concepción

El coche acompañará a las alumnas que lo deseen

Progresos de la Agricultura británica

Una Facultad de Agricultura y Selvicultura en la Universidad de Oxford

Londres.—La agricultura británica, cuya labor a hecho historia durante el curso de la guerra en el campo económico, desempeñó un papel fundamental en la victoria aliada. Los magníficos resultados obtenidos en los campos británicos fueron debidos como subrayó recientemente en un discurso el ministro de Agricultura, a las oficinas y comisiones asesoras de técnicos formadas por el Gobierno y a la entusiasta cooperación de los agricultores. Pero el fin de las hostilidades no detendrá el progreso posterior de la agricultura británica.

Los granjeros británicos tendrán que trabajar a una presión todavía mayor para hacer frente a la desesperada situación alimenticia en que se encuentra Europa. Todos, dijo el Ministro, comprenden plenamente sus responsabilidades en estos momentos. «Los agricultores—añadió—están sedientos de nuevos conocimientos y deseando ensayar nuevos métodos».

A este propósito se señala que ya ha empezado a funcionar en la Universidad de Oxford una Facultad de Agricultura y Selvicultura con objeto de «establecer una relación más estrecha entre los altos estudios agrícolas y los de las ciencias naturales y sociales».

Para cualquier asunto relacionado con publicidad en este diario, llame al teléfono 799

EL FARO en Algeciras

Delegación y Redacción: Pérez Galdós, 13.- Teléfono, 1409

HOY HACE UN AÑO

7 de septiembre de 1945 Por primera vez en la historia del deporte náutico en nuestra ciudad, el equipo de "snaipe" de nuestro club náutico, selló a participar en una prueba, fuera de los límites de la provincia, a Melilla.

Marcharon las unidades Epram, Bicho, Pavia, Albastro y Julito, patroneados respectivamente por el señor Comandante de Marina, Russo y señora Santiago Navarro, José Pérez e hijo, y Fernández Ramos.

REGRESO DEL SEÑOR ALCALDE

Agradecimiento De Ronda donde se encontraba en plan de reposo, por prescripción facultativa, regresó en la noche del pasado martes, el Ilmo. señor Alcalde, don José Gázquez Morales.

El señor Gázquez, se encuentra bastante aliviado de su dolencia y en un buen estado y aspecto general.

Muchísimas personas, desfilaron durante el día por su domicilio para interesarse por su llegada y saludarle.

El señor Gázquez Morales cuando fuimos a visitarle, nos encargó, que fuéramos a todos su agradecimiento por las vivas muestras de afecto que ha recibido.

Don José Gázquez, no se reintegrará por ahora a la Alcaldía lo que no realizará probablemente hasta finales del presente mes, marchando ahora a su residencia de El Rinconcillo, donde continuará el previsto plan de reposo.

Acuerdo económico hispano - italiano

Llega a San Sebastián la Delegación Italiana

San Sebastián, 6.—La delegación que envía el gobierno de Italia con objeto de concertar un acuerdo económico con España ha llegado al edificio de la Diputación a la una de la tarde acompañada por el embajador en España duque Galerati Scotti

Fueron recibidos sus componentes por el vicepresidente de la Diputación señor Los Santos en representación del presidente y varios diputados provinciales, más los miembros de la delegación española.

Los Santos saludó en nombre de la Diputación a los delegados italianos y les dió la bienvenida.

Le contestó el embajador con palabras de agradecimiento y a continuación, después de visitar distintas dependencias de la casa se celebró la primera reunión en el salón de sesiones, al abor-

dar diversos aspectos financieros y económicos.

Componen la representación italiana Alessandro Alessandrini, alto funcionario del Tesoro; Conti, jefe del Ministerio de Industria y Comercio; Sandro Francesco Paoceti, del Ministerio de Abastecimientos; Raffaello Gioncola, agregado comercial en España.

La delegación española está presidida por el señor Navasques director general de Política Económica, y la integran los señores García Llera, agregado comercial en Roma; Vila, director adjunto del Instituto de Moneda Extranjera; Núñez, primer secretario de Embajada y jefe del servicio de Política Comercial, Merelo, técnico comercial y el marqués de Nerva, secretario de Embajada.—CIFRA.

VARIAS REPRESENTACIONES SE TRASLADARON A BILBAO

San Sebastián, 6.—Mañana se trasladarán a Bilbao los representantes de las delegaciones portuguesas, francesa y belga, acompañados de un agregado comercial inglés y de los miembros de la Delegación española para los acuerdos económicos.

Asistirán a la botadura del vapor "Escorial" y después visitarán algunas importantes factorías de la capital vizcaína.—CIFRA.

NUOVA REUNION DE LAS DELEGACIONES COMERCIALES ESPAÑOLA Y FRANCESA

San Sebastián, 6.—En la tarde de hoy volverán a reunirse en sesión plenaria las delegaciones comerciales española y francesa, en el salón de sesiones de la Diputación, para estudiar las condiciones del Tratado comercial franco-español.—CIFRA.

El ministro de la Gobernación felicitado

Con motivo de cumplirse los tres años de su gestión ministerial

Madrid, 6.—Don Blas Pérez González, ministro de la Gobernación, ha sido agasajado y felicitado con motivo de cumplirse los tres primeros años de su gestión ministerial, por los amigos y subordinados, que se reunieron con él.

Le felicitaron expresamente por el éxito de su labor al frente del Departamento, entre la que se destacan dos grandes realizaciones de tipo legislativo: la Ley de Ordenación sanitaria y la de bases de Administración Local.—CIFRA.

5.000.085 bajas han sufrido los japoneses EN EL TRANCURSO DE LA GUERRA

De 10 acorazados solo 4 están a flote, pero no pueden navegar

Tokio, 6.—5.000.085 bajas han sufrido las fuerzas armadas japonesas en el transcurso de la guerra, ha declarado el portavoz del Gobierno en la Dieta.

De diez acorazados que poseía el Japón al estallar la guerra, solo cuatro quedaban a flote cuando

terminaron las hostilidades y ninguno en condiciones de prestar servicio.

De los portaaviones se han perdido 19 y solamente dos han quedado en situación de navegar. Y por este estudio son las pérdidas de los demás buques.—EFE

EL PROCESO CONTRA QUISLING

El abogado defensor continúa su labor

Oslo, 6.—Después de un breve descanso se reanudó la vista del proceso contra Quisling continuando el abogado defensor su informe.

Quisling permanecía rígido en su asiento sin que al parecer prestase mucha atención a lo que estaba ocurriendo en la sala. La actitud de los jueces también parecía la de cansancio y aburrimiento mientras el defensor cumplía su labor profesional.

Sin haber concluido el informe de la defensa, el presidente del Tribunal aplazó la sesión.—EFE

Harry L. Hopkins condecorado con la Medalla de Servicios Distinguidos

Por su generosa y valiente contribución al esfuerzo de la guerra

Washington. — Truman ha confirmado la concesión de la medalla de servicios distinguidos a Harry L. Hopkins por su generosa y valiente contribución al esfuerzo de la guerra.—EFE.

En Nuremberg serán juzgados los "criminales de guerra"

El mando aliado afirma que se les prestarán las máximas facilidades para su defensa

Londres.—Se ha hecho públicos los nombres de los primeros alemanes destacados que serán juzgados por los aliados como «criminales de guerra». La mayoría de ellos sobradamente conocidos. Goering que fué jefe de la Aviación alemana y director del plan de cuatro años. Hess, que fué Ministro de Asuntos Exteriores. Ley, que fué Ministro del Trabajo. Rosenberg, Ministro para los territorios ocupados en el Este. Frank, Gobernador General de Polonia. Kaltenbrunner, jefe de las Fuerzas de Seguridad y de los Servicios de Seguridad.

rach, que fué el «Führer» de Educación y «Gauleiter» de Viena. Sauckel, que tuvo a su cargo la mano de obra extranjera. Speer, que sucedió a Todt como jefe de la organización de producción y armamento. Borman, que fué jefe de la Cancillería del Partido y lugarteniente de Hitler en sustitución Hess. Von Papen, que fué Canciller de Alemania y Embajador en Viena y Ankara. Seyss-Inquart, que fué Comisario del Reich en Holanda. Fritsche, Inspector General de la propaganda por radio.

Frick, que fué «Protector» del Reich en Bohemia y Moravia y jefe del Partido nazi en el Reichstag. Streicher, que fué el más destilado antisemita y director de periódico Der Sturmer. Keitel, jefe del Mando Supremo alemán y miembro del Gabinete Secreto. Funk, que fué Ministro de Economía del Reich, Presidente del Reichsbank, antes de la guerra, y Ministro del Reich sin cartera posteriormente. Krupp, que fué el Director de la gran casa de armamentos de dicho nombre en Essen. Raeder, que fué el jefe de la Marina hasta 1943. Dönitz, que sucedió al anterior y se constituyó en jefe del Gobierno alemán durante la fase final del derrumbamiento de Alemania. Von Schi-

Los procesos comenzarán en Nuremberg probablemente a fines de Octubre. No se cree que la audiencia pública sea de mucha duración, ya que todos los acusados serán interrogados de antemano en sesión privada. Se les prestarán las máximas facilidades para su defensa.—EFE.

Hospital militar de Alcazarquivir

Hasta las doce horas del día CATORCE del actual, se admiten ofertas en este Establecimiento para la adquisición de artículos necesarios al mismo, en las cantidades y condiciones que pueden conocerse en la Administración de este establecimiento Alcazarquivir 1 de septiembre de 1945.



DEPORTES

Tercera División

Calendario del grupo cuarto

16 septiembre: Osasuna-Huesca; Tudelano-Maestranza; Logroñés-Izarra; Escoriaza-Arenas Zaragoza; A. Zaragoza-Borja.

23 septiembre: Huesca-A. Zaragoza; Maestranza-Osasuna; Izarra-Tudelano; Arenas-Logroñés; Borja-Escoriaza.

30 septiembre: Huesca-Maestranza; Osasuna-Izarra; Tudelano-Arenas; Logroñés-Borja; A. Zaragoza-Escoriaza.

7 octubre: Maestranza-A. Zaragoza; Izarra-Huesca; Arenas-Osasuna; Borja-Tudelano; Escoriaza-Logroñés.

14 octubre: Maestranza-Izarra; Huesca-Arenas; Osasuna-Borja; Tudelano-Escoriaza; A. Zaragoza-Logroñés.

21 octubre: Izarra-A. Zaragoza; Arenas-Maestranza; Borja-Huesca; Escoriaza-Osasuna; Logroñés-Tudelano.

26 octubre: Izarra - Arenas; Maestranza-Borja; Huesca-Escoriaza; Osasuna-Logroñés; A. Zaragoza-Tudelano.

4 noviembre: A. Zaragoza-Arenas; Borja - Izarra, Escoriaza-Maestranza; Logroñés - Huesca; Tudelano-Osasuna.

21 noviembre: Arenas-Borja; Izarra-Escoriaza; Maestranza-Logroñés; Huesca-Tudelano; Osasuna-A. Zaragoza.

AUDIENCIAS DE S. S. el Papa

Recibe a varios cronistas deportivos norteamericanos

Ciudad del Vaticano, 6.—S. S. el Papa ha recibido en audiencia privada a varios cronistas deportivos norteamericanos. Es quizás la primera vez en la historia que unos periodistas exclusivamente deportivos son recibidos en audiencia por el Vaticano. S. S. se negó a dar carácter oficial a la entrevista y despojó a esta de toda ceremonia.—EFE.

¡ESTA TARDE LLEGA el Atlético de Bilbao!

Desplaza a Marruecos 21 jugadores, entre los que figuran todos sus internacionales

Zarra renovó también su compromiso

Para ésta tarde a las cinco y media tiene anunciada su llegada a nuestra ciudad el notable conjunto balompédico del Atlético Club de Bilbao que, como ya saben los lectores, jugará tres interesantísimos partidos amistosos en Larache, Tetuán y Ceuta.

Tan señalado acontecimiento deportivo no creemos escape al buen aficionado ceuti. Le ha cabido a nuestra ciudad el honor de ser quien reciba a los bravos y esforzados jugadores vascos y estamos seguros acudirán en masa hasta el muelle de España con objeto de testimoniar su cariño y admiración a los tantas veces campeones de la Copa y de la Liga, al más glorioso de los clubs nacionales.

Todo se lo merecen las huestes de Juasito Urquiza, los «leones» de San Mamés. Desde 1890 fecha en que fué fundado, hasta nuestros días, un rosario interminable de triunfos y de trofeos, han ido enalteciendo sus colores y abarrotando sus vitrinas.

Da Norte a Sur y de Este a Oeste de la península se le admira y se le quiere por ese su criterio cerradísimo de estar íntegramente representado por vizcaínos, por su asombrosa especialidad en ganar finales, por su clásica e inimitable concepción del fútbol y por el ardor y la codicia que todos y cada uno de sus elementos ponen en la defensa de los colores que les fueron confiados.

En Ceuta también se le quiere y se le admira y sus aficionados, aprovechando la oportunidad que esta tarde se le ofrece, harán al Atlético un recibimiento acorde con sus méritos y valía, que será como un anticipo de la

ovación prolongada y atronadora con que será recibido el día 16 en nuestro Estado, escenario de su tercera y última actuación en estas tierras africanas.

EL FARO se hace portavoz de la afición local y adelanta su saludo de bienvenida al Atlético bilbaíno, a cuyos directivos y jugadores desea una grata estancia por nuestras ciudades y que sus proezas en la Copa y en la Liga no se vean nunca interrumpidas.

Bilbao.—El delantero centro internacional Zarra ha renovado su compromiso con el equipo vasco, que ya emprendió su marcha hacia Algeciras desde donde se trasladará a Marruecos.

La expedición vizcaína está compuesta por 21 jugadores. Estos: Lezama, Oveja, Panizo, Zarra; Gárate, Iriondo, Bertol, Celaya, Mieza, Arqueta, Urra, Barroneches, Miguel Gainza, Albizu, Mugarra, Bergareche, José Luis, Venancio, Mezo y Benandrés.

El viaje hasta Algeciras lo realizan en autobús y al regreso de Marruecos es probable actúe el equipo en Córdoba, trasladándose luego a Madrid para jugar el primer partido de Liga.

El Córdoba ha encajado ocho tantos en los dos partidos amistosos celebrados

El C. D. Córdoba, que es el primer adversario que nos depara el calendario de la Segunda División de Liga, acaba de jugar sus dos primeros encuentros amistosos. El primero de ellos—en Linares—le resultó favorable por 5 tantos a 4, y el segundo le fué adverso en Murcia por 4 a 0.

Pese al crecido número de goles encajado, el entrenador cordobésista se muestra satisfecho y asegura que este año el Córdoba se situará dentro de los primeros puestos, aguardándose con impaciencia el encuentro que ha de jugar el equipo en Ceuta que, según los cordobeses, servirá para iniciar una nueva etapa en la vida del Club Deportivo Córdoba.

Bar restaurante Las 2 CC

Milán Astray, 4. Teléfono 274
Vinos de Morillas
Comidas por cubierto y a la carta
Se admiten abonos.

TORNEO NACIONAL de BOXEO AFICIONADO

Tres púgiles de Marruecos fueron eliminados en los cuartos de final

Sevilla 6.—Los cuartos de final de los Campeonatos de España de boxeo de aficionados, se celebraron anoche ante un numeroso público.

Asisten a la velada el presidente de la Federación Nacional de Boxeo, el gobernador civil y los delegados de las representaciones regionales.

Resultados: Martínez, de Cataluña, del peso, venció a Calvo, de Galicia, por puntos.

Pesos gallos: Portillo, del Sur, resultó vencedor por incomparecencia, de Castellanos, de Marruecos.

Dolz, de Levante, venció por puntos a Pérez, de Cataluña.

Cut, del norte, a los puntos a Gil II, de Aragón.

Asensio, del Centro, venció por puntos a Armas, de Canarias.

Pesos plumas: Capelo, del sur, vence por punto a Díaz, de Galicia.

Castell, de Levante, vence por puntos a Alcalde, de Aragón.

Argote, del Norte triunfó sobre Olivares, del Centro por puntos.

Pesos ligeros: Suso, de Guipuzcoa vence por puntos a González Pérez, de Cataluña.

Aracón de Aragón, vence por puntos a Cervello, de Cataluña.

Hernández, canario, a los puntos a Larrondo, del norte.

Acosta, de Andalucía, a los puntos a Mendicute, de Guipuzcoa.

Sevilla, levantino, a los puntos a Villar, marroquí.

Pesos medianos ligeros: Díaz de Cantabria, a los puntos a J. Fernández, marroquí.

Ferao III, de Andalucía, por los puntos a Ortiz, de Cataluña.

Llorente II, del norte, por puntos a Pilar, aragonés.

Rodríguez, canario, por descalificación a Palau, de Levante.

Pesos semipesados: Inoriza, del norte, vence a los puntos a Angel Sánchez, de Andalucía.—ALFIL.

El Rhin al servicio de Holanda

Ingeniería para salvar al pueblo holandés de una gran catástrofe

Londres.—Ingenieros británicos están a punto de completar una tarea gigantesca que contribuirá a aliviar en gran parte, la difícil situación del Continente durante el invierno venidero. Se está instalando muchos miles de kilómetro de cable eléctrico desde el Rhin—en la vecindad de Colonia y Dusseldorf—al Norte de Holanda a fin de abastecer de fluido eléctrico, procedente de Alemania, grandes zonas del país,

que fueron inutilizadas y dejadas sin comunicaciones a consecuencias de haber sido inundadas.

La corriente eléctrica no será solamente usada para el alumbrado y calefacción sino para alimentar las estaciones de bombas de succión, que se están utilizando para desecar la tierra, y para que comiencen a trabajar las fábricas, y a funcionar los tranvías y ferrocarriles. Por este procedimiento se tiene la esperanza de poder prescindir de los envíos de carbón del Ruhr, necesitados con apremio por el resto del continente. La reconstrucción de esa gran red eléctrica se ultimarán, sin falta, antes del invierno, para que el pueblo holandés quede salvaguardado de una gran catástrofe.—EFE.

Max Schmelling ha sido detenido

Cuartel británico en el Rin, 6.—Max Schmelling, célebre boxeador, ha sido detenido en Hamburgo por haber infringido las disposiciones del gobierno militar.—EFE

Anúnciese en EL FARO

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A.

CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PÚBLICO

Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manila paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manila paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95

CIGARRILLOS	PTAS.
Crema de Cuba cajetilla de 18	2'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano) id. de 20	4'50
Domino id. de 20	4'50

CIGARROS Puros	PTAS.
Paneteles el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

Doctor Areces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria
Consulta de 4 a 5
Láudenos, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

Dr. Enrique Ostalé

Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja
CIRUGIA GENERAL
Consulta de 4 a 5
Teléfono 519 Falange Española 11

Una singular redada de malhechores en Italia

Alaques de la Prensa por la gran aparatosisidad de que fué rodeada

Roma, 6. — 2.000 policías y carabinieri, armados hasta los dientes y apoyados por carros blindados y de combate, ligeros, han efectuado la redada de malhechores más aparatosa que se conociera en Roma.

El resultado ha sido la detención de 16 vagabundos y la captura de un transmisor de radio secreto, tres ametralladoras y 104 paquetes de cigarrillos. Según la United Press, el

único malhechor sorprendido por las extraordinarias fuerzas armadas italianas, fué un individuo que estaba robando uvas.

Los diarios italianos dicen que es preferible que se realicen más redadas con menos aparatosisidad y con mayor garantía, para que la noticia no llegue con anticipación a los perseguidos, como en esta última ocasión. — EFE.

Honores en Moscú a una delegación del gobierno rumano

Stalin los recibió inmediatamente

Londres, 6. — La delegación oficial del gobierno rumano ha sido recibida con todos los honores en Moscú y ha hecho constar en forma oficial al gobierno soviético que Rumanía busca su inspiración en Oriente.

Poco después de su llegada, los delegados fueron recibidos por Stalin en el Kremlin. — EFE

El Congreso norteamericano celebra su primera sesión en la paz

(Viene de la primera) es establecer y aumentar la industria, el comercio, la agricultura en tiempos de paz y hacerlo con la mayor rapidez posible.

Es evidente, continuó, que durante este proceso habrá mucho paro obrero pero ello es inevitable.

Lo que tenemos que hacer es ayudar a la industria para que el número de los sin trabajo se reduzcan rápidamente. El Gobierno hace lo que puede por apresurar este proceso de reconversión.

El Congreso puede hacer mucho para abreviarlo.

Después de extenderse en consideraciones sobre los peligros de la inflación y la posibilidad de que bajen los salarios y se produzca un gran paro obrero, dijo que la política de los Estados Unidos era la protección contra las malas contingencias.

Continuó diciendo: "Después de 1945 las existencias de algunos alimentos de primera ne-

cesidad seguirán siendo demandadas reducidas para la demanda. Por ejemplo, añadió, durante varios meses el mundo dispondrá de menos grasas, aceites y azúcar del que necesita y probablemente deberá continuar en 1946 el racionamiento de dichos artículos en nuestro país. No debemos avanzar con tanta rapidez como para poner en peligro la distribución ordenada por los decretos en que hemos basado nuestra vida durante la crisis.

Permitase agregar que en ningún caso deben dejarse sin efecto las restricciones de racionamiento si al obrar así actuamos en detrimento de nuestros envíos de socorro a Europa y otras zonas afectadas por la guerra.

Tenemos una obligación moral para con los pueblos de esas zonas liberadas. Más que esto: nuestros propios altos intereses nos dicen que raramente un pueblo hambriento es partidario de la democracia. — EFE.

El expresidente de Cuba, BATISTA presenta una demanda de divorcio

Se negó a revelar detalles a los periodistas

Méjico, 6. — El ex presidente de Cuba, Batista, ha presentado una demanda de divorcio, ante los tribunales de Méjico.

Se negó a revelar detalles de la demanda a los periodistas. — EFE.

S. S. EL PAPA recibe en audiencia privada al nuevo embajador de Italia en Varsovia

Roma, 7. S. S. el Papa ha recibido en audiencia privada al nuevo embajador de Italia en Varsovia y ex subsecretario de Asuntos Exteriores Eugenio Reate afiliado al partido comunista. — EFE.

El Japón tendrá en breve tres partidos políticos

(Viene de la primera) cia secreta nipona dió muerte a 30.000 personas. — EFE.

SIETE MILLONES DE SOLDADOS SERAN DESARMADOS

Yokohama, 6. — Para el próximo día 15 de octubre habrán sido desmovilizados y desarmados siete millones de soldados nipones, lo cual constituye la mayor rendición de fuerzas que registra la Historia, según United Press. — EFE.

HA SIDO FIRMADA LA RENDICION DE LAS FUERZAS DEL PACIFICO SUDORIENTAL

Sidney, 6. — La rendición de todas las fuerzas japonesas en el Pacífico sudoriental, ha sido firmada hoy a bordo del portaviones británico "Glory", en el Canal de San Jorge, al sudeste de Rabault, a las 11'15 (hora local), anuncia el Cuartel general de la Uota del Pacífico. — EFE.

EL CORONEL BAYLON ENTRA EN LA ISLA DE WAKE EN PRIMER LUGAR

Isla de Wake, 6. — El coronel de Infantería de Marina, Baylon, que fué el último hombre que abandonó la isla, cuatro días antes de rendirse a los japoneses, en diciembre de 1941, ha sido el primer soldado norteamericano que ha vuelto a poner el pie en ella, según comunica el corresponsal de la Prensa combinada americana. — EFE.

NOTICIAS MUNDIAL

UN INCIDENTE EN PARIS

París, 6. — Un soldado senegalés ha resultado muerto y cinco personas, entre ellas un policía, heridas en un tiroteo habido anoche en Antibes, cerca de Cannes, entre soldados franceses y de color.

Al parecer, empezó por haber disparado un francés contra un senegalés. — EFE.

TIEMBLA LA TIERRA

Pasadena (California), 6. — Se ha registrado un terremoto con el epicentro a 9.600 kilómetros de distancia, en el sismógrafo del Instituto de California.

La duración del mismo no pudo ser determinada. — EFE.

LAS AUTORIDADES ALEMANAS DE SAJONIA ORDENAN LA INCAUTACION DE LAS HACIENDAS

Berlín, 6. — Las autoridades alemanas de Sajonia han ordenado la incautación inmediata y sin indemnización de todas las haciendas de 250 hectáreas, las cuales serán divididas y repartidas entre terratenientes seleccionados. — EFE.

250.000 HOMBRES TENDRA EL EJERCITO DE OCUPACION FRANCESES EN ALEMANIA

París, 6. — Unos 350.000 hombres tendrá probablemente el ejército de ocupación francés en Alemania, ha dicho el ministro de la Guerra francés. — EFE.

LOS JEFES DE GOBIERNO DEL CANADA, AUSTRALIA, NUEVA ZELANDA Y AFRICA DEL SUR NO PODRAN ACUDIR A LA CAPITAL INGLESA

Londres, 6. — El ministro de los Dominios, anuncia que los jefes de los Gobiernos del Canadá, Australia, Nueva Zelanda y África del Sur, han declarado que no pueden aceptar personalmente la invitación de acudir a la capital inglesa, con el fin de celebrar consultas con el ministro de Colonias británico, durante las reuniones de la Junta de ministros de Asuntos Exteriores.

El primer ministro australiano ha ordenado a su ministro de Asuntos Exteriores como representante especial de Australia.

De acuerdo con las condiciones de la invitación, los restantes jefes de Gobierno pueden

adoptar una medida semejante. — EFE.

LLEGA A CHUNGKING LA ESPOSA DEL MARISCAL CHANG KAI CHEK

Chunk Kink, 6. — Procedente de los Estados Unidos ha llegado la esposa del mariscal Chang Kai Chek a bordo de un transporte del Ejército norteamericano. — EFE.

LOS SOVIETOS ATACAN LA POLITICA ANGLOAMERICANA EN ALEMANIA

Lisboa, 6. — La radio y prensa soviéticas prosiguen sus ataques contra la política angloamericana en Alemania. La revista rusa "Nuevos tiempos" arremete en sus ataques a los norteamericanos a los cuales acusa de utilizar los elementos reaccionarios de Baviera. — EFE.

BECARIOS PORTUGUESES A ESPAÑA

Lisboa, 6. — En el "Lusitania Express" salieron en dirección a Madrid casi todos los becarios del Instituto español de Lisboa que dirige Eugenio Montes. — CIFRA.

DESTACADA PERSONALIDAD AL PACIFICO

París, 6. — El Alto Comisario para la Indochina francesa Vicealmirante Thierry D'Argenliu ha salido para el Pacífico por vía aérea acompañado de otros cinco altos oficiales del Estado Mayor, a fin de tomar posesión de su nuevo cargo. — EFE.

VACANTES EN EL SACRO COLEGIO CARDENALICIO

Ciudad del Vaticano, 6. — Es probable que los arzobispos norteamericanos consigan siete u ocho vacantes que actualmente existen en el Sacro Colegio cardenalicio según fuentes bien informadas de la Santa sede. — EFE.

HA SIDO PRUBADO EL AVION MAS GRANDE DEL MUNDO

Long Beach, 6. — Ha sido probado satisfactoriamente el avión terrestre más grande del mundo, un Douglas "C-74" denominado "Globoaster". Su peso es de 77 toneladas y su capacidad de 108 pasajeros.

La envergadura de las alas es de 173 pies. Es propulsado por cuatro motores Wasp, de veintiocho cilindros, capaces de impulsar al avión a una velocidad de 480 kilómetros por hora. — EFE.

Tres noticias de España

EL ADMINISTRADOR DE LA ADUANA DE BARCELONA CUMPLIMENTADO POR UN CORRESPONSAL EXTRANJERO

Barcelona, 6. — Ha cumplimentado al administrador de la Aduana el corresponsal del "Daily Express" que regresa a Madrid de Londres.

Se interesó por la marcha de los servicios del puerto de Barcelona y tuvo frases de elogio por la forma en que los mismos se desenvuelven. — CIFRA.

EL "SATURNO" ENTRA EN BARCELONA

Barcelona, 6. — Ha entrado en el puerto el vapor "Saturno" con 3.500 toneladas de trigo. — CIFRA.

SALE PARA EL EXTRANJERO EL "MARQUES DE COMILLAS"

Bilbao, 6. — De madrugada ha salido el trasatlántico "Marques de Comillas" para la ruta acostumbrada de Habana-Filadelfia con escalas en Vigo y Lisboa.

Lleva a bordo 250 pasajeros y 600 toneladas de carga. — EFE.

EL CONSEJO DE MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES ACABA ADMITAN REPRESENTACIONES DE SUS ANTIGUOS ENEMIGOS

Londres, 6. — El ministro de Relaciones Exteriores chino, Soong se esperaba de un momento a otro y se cree que participará con carácter consultivo durante las primeras fases de la Conferencia.

El jefe del Gobierno checo, Fierlinger, y el ministro de Relaciones Jan Marareyk, conferenciaron ayer con sir Stafford Cripps y fueron recibidos por Atee y Bevin.

Un comentarista oficial admitió hoy la posibilidad de que se permita a los países enemigos presentar sus opiniones ante el Consejo de ministros de Relaciones Exteriores que se reunirá la semana próxima para considerar la preparación de los tratados de paz.

Los ministros decidirán si Italia y otros países enemigos serán representados.

Damaskinos se detendrá en París a su regreso de Londres

Ha sido invitado por De Gaulle

Londres, 6. — En su viaje de regreso, el arzobispo Damaskinos regente de Grecia se detendrá unos días en París, invitado oficialmente por De Gaulle, comunica la agencia helena. — EFE.

Fleming, descubridor de la penicilina, es condecorado por De Gaulle

París, 6. — En una ceremonia que duró diez minutos, De Gaulle ha nombrado caballero comandante de La Legión de Honor al descubridor de la penicilina sir Alexander Fleming, en presencia del ministro de Sanidad. — EFE.

En caso de que deseen oír a Italia se espera que el conde Carandini, embajador extraoficial en Londres, sería el representante.

Añadió el comentarista que se determinará si participarán los representantes de las otras potencias aliadas, en especial Australia.

Bevin y los diplomáticos británicos del Medio Oriente, comentaron hoy a formular una nueva política con respecto a los Estados árabes, que tomó en cuenta los intereses crecientes de los EE. UU. y Rusia en aquellas regiones.

Bevin se entrevistó con los embajadores y ministros en Egipto, Irak, Siria, Líbano y Arabia Saudita.

Se espera que uno de los problemas más espinosos que se traten en la Conferencia será el de Palestina.

EL AMOR Y EL PROBLEMA DE LA VIVIENDA



—El había dicho: dentro de un año tendremos nuestro nidito.

(Trabajo premiado en el Concurso mensual de Caricaturas Políticas organizado por la Dirección General de Prensa).

Anúnciese en EL FARO

NUMERO SUJETO DE CONTROLO. — EN
SUO ATRÁS, DE CONTROLO. — EN

EL FARO

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y SERVICIOS —
— SERVICIO DE LA REDACCION, SERVICIO DE
— SERVICIO DE LA REDACCION Y SERVICIOS
— SERVICIO DE LA REDACCION Y SERVICIOS

Tropas de reconocimiento PENETRAN EN TOKIO

La ocupación oficial se realizará por la primera división de Caballería que entrará el sábado

La población de Yokohama es abastecida por los norteamericanos

TROPAS DE RECONOCIMIENTO PENETRAN EN LA CIUDAD DE TOKIO

Yokohama 6.—Tropas armadas de reconocimiento del Ejército norteamericano penetraron hoy en la semiderruida ciudad de Tokio como vanguardia de la famosa primera División de Caballería que ocupará la capital nipona oficialmente el próximo sábado. Se considera casi seguro que Mac Arthur entrará en la ciudad con el grueso de las tropas de esa División y se cree que ha sido seleccionada una guardia de honor para que dé escolta al comandante supremo aliado.

Dichas tropas de reconocimiento que han penetrado hoy en Tokio tienen la misión de elegir los edificios para el alojamiento de las fuerzas de ocupación. El control de la isla de Hondo será confiado oficialmente el domingo a los norteamericanos, para lo cual se celebrará una ceremonia a bordo del buque de guerra "Panamint" que es el buque insignia del almirante Eletcher, comandante jefe de las fuerzas navales de los Estados Unidos en el norte del Pacífico.

Más tarde, las citadas islas que darán a cargo de las tropas del VIII Ejército que manda el teniente general Eichelberger, las cuales están extendidas en torno a Tokio. Los emisarios nipones visitarán a Eletcher, mañana viernes.

Se anuncia que mil soldados aerotransportados en sesenta y cinco aviones están organizando el aeródromo de Karjya en la parte meridional de Kiu Siu.—EFE

HA COMENZADO LA DISTRIBUCION DE VIVERES ENTRE LOS RESIDENTES DE YOKOHAMA

San Francisco, 6.—Las autoridades militares norteamericanas del territorio japonés han comenzado la distribución de viveres entre los residentes de la base naval de Yokohama.

Han llegado a Tokio veinte camiones con trigo, harina y conservas para distribuir entre la población. Se ha efectuado una distribución de medicinas, mantas y té.—EFE.

PROXIMA REUNION PARA TRATAR DE LA RECONSTRUCCION DEL JAPON

San Francisco, 6.—El próximo jueves se reunirán los más destacados arquitectos japoneses para tratar del problema de la reconstrucción de las ciudades devastadas de la nación, infirma Radio Tokio.—EFE.

LA CAPITAL CHINA SERA TRASLADADA A NANKIN

Nankín, 6.—Se procede actualmente a preparar el traslado de la capital china a esta ciudad. Las tropas japonesas y fuerzas chinas que antes obedecían a Tokio siguen manteniendo la paz y el orden en China central en tanto lleguen los contingentes de Chung King.—EFE.

LOS CHINOS SIGUEN AVANZANDO POR INDOCHINA

Chunk King, 6.—Las tropas chinas prosiguen el avance por Indochina, encontrándose a menos de 6 kilómetros de Hanoi.—EFE

LA ISLA DE YESO SERA PUESTA BAJO EL CONTROL NORTEAMERICANO EL PROXIMO DOMINGO

Tokio, 6.—Se anuncia que la isla de Yeso, porción septentrional de la de Hondo, será puesta oficialmente bajo el control norteamericano el domingo próximo.—EFE.

LOS JAPONESES RESIDENTES EN TIMOR SE HAN RENDIDO AL GOBERNADOR PORTUGUES

Melbourne, 6.—Los japoneses de la isla de Timor parecen estar concentrándose en la zona portuguesa. Según informan los pilotos de reconocimiento de la aviación australiana. Noticias no confirmadas dicen que los japoneses de Timor se han rendido al gobernador portugués como representantes de un país neutral.—EFE.

EL DESEMBARCO EN SINGAPUR

Singapur, 6.—Veintitres oficiales al mando del coronel Register han desembarcado en esta con las primeras fuerzas de ocupación para hacerse cargo del gobierno de Malaca en nombre de la Administración Militar británica.—EFE.

MOVIMIENTO POLITICO Y DIPLOMATICO en la Argentina

Varios embajadores serán jubilados

Buenos Aires, 6.—Aunque se conocía el criterio del Ministerio de Relaciones Exteriores Cooke, de disponer algunos cambios en las representaciones diplomáticas del exterior, ha caído que serán jubilados algunos embajadores, entre los cuales figura el nombre de Alberto Palacios Costa, que fué embajador en Madrid, que recientemente ha partido para tomar posesión de un nuevo puesto en Roma. En los círculos aliados se expresa la opinión de que la Argentina se propone seguir la táctica de hombre a hombre en las maniobras diplomáticas, creyéndose probable que Espil, actualmente embajador reemplaza a Ibarra en Washington.—EFE.

Aparatos Douglas para la compañía española Iberia

Lisboa, 6.—De fuente bien informada se sabe que la compañía norteamericana Douglas comenzará a suministrar a la compañía española Iberia aparatos tetramotores de último modelo comenzando el suministro el próximo octubre a razón de dos o tres aviones al mes.—EFE.

Recibirá dos o tres tetramotores al mes

Lisboa, 6.—De fuente bien informada se sabe que la compañía norteamericana Douglas comenzará a suministrar a la compañía española Iberia aparatos tetramotores de último modelo comenzando el suministro el próximo octubre a razón de dos o tres aviones al mes.—EFE.

Los ministros de Asuntos Exteriores se reunirán el domingo con Bevin

Una de las tareas más importantes del Consejo será la preparación de los tratados de paz

ANTES DE INICIAR LAS SESIONES SE CELEBRARA UNA CONFERENCIA CON BEVIN

Londres, 6.—Los cinco ministros de Asuntos Exteriores se reunirán extraoficialmente como huéspedes de Bevin en el edificio del Foreign Office, el domingo por la tarde, antes de iniciar las sesiones oficiales el Consejo.—EFE.

Llega a Europa LA PRIMERA SUPER-FORTALEZA VOLANTE

En la iravesía ha establecido una nueva marca de vuelo trasatlántico

París, 6.—En el aeródromo de Orly aterrizó anteayer el primera superfortaleza volante que ha llegado a Europa. Dicha superfortaleza de tipo "B-29" ha establecido una nueva marca de vuelo trasatlántico, toda vez que ha verificado el viaje desde Goose Bay en nueve horas veintidós minutos cubriendo dos mil trescientas millas. El aparato lo envían los Estados Unidos al objeto de que sea conocido en Europa.—EFE.

UNA DE LAS TAREAS MAS IMPORTANTES DEL CONSEJO

Londres, 6.—Según informaciones extraoficiales la tarea más importante del Consejo de ministros aliados de Asuntos Exteriores, que comenzará el lunes próximo, será la preparación de los tratados de paz con Italia, Bulgaria, Lituania, Hungría y Rumanja.

También estudiará varias cuestiones territoriales

—EFE.

PARA DISCUTIR EN LA REUNION DE MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES

París, 6.—Francia ha pedido que la cuestión de la frontera occidental alemana sea incluida en los asuntos a discutir por el consejo de ministros de Asuntos Exteriores.—EFE.

Surge en América del Sur las actividades comunistas

HAN SIDO CREADOS NUEVOS ORGANISMOS

GARY COOPER
MADELINE CARROLL
Presenta PAULETTE GODDARD-PRESTON
FOSTER-ROBERT PRESTON
en
Policia MONTADA del CANADA
EN TECNICOLOR
DIRECCION: GECIL B. DE MILLE
DISTRIBUCION: CHAMARTIN

SE ESPERA EN OVIEDO a la esposa e hija de S. E. el Jefe del Estado

Se han preparado diversos actos

Oviedo, 6.—Mañana por la tarde llegarán la esposa y la hija de S. E. el jefe del Estado, en honor de las cuales se preparan diversos actos y agasajos.—CIFRA.

Todos los miembros del Ejército que conspiraron contra las autoridades en la Argentina serán puestos en libertad

Una orden del presidente Farrell y el ministro de la guerra

Buenos Aires, 6.—El presidente Farrell y el coronel Peron, en su calidad de ministro de la Guerra, ha firmado un decreto en virtud del cual serán puestos en libertad inmediatamente todos los miembros del Ejército que se encuentran detenidos actualmente por conspirar contra las autoridades.—EFE.

Se reúnen los técnicos financieros de la Comisión de control aliada

Será discutida la unidad económica acordada en Potsdam

Berlín, 6.—Los técnicos financieros británicos, norteamericanos rusos y franceses de la Comisión de control aliada van a reunirse esta semana en Berlín para discutir la unidad económica acordada en la conferencia de Potsdam para Alemania. Dicha unidad consistirá de un régimen central financiero y bancario y otro en materia de impuestos y aduanas. Si Francia no ofrece reparos a lo establecido por los Tres Grandes en Potsdam, se supone que habrá un acuerdo casi inmediato.—EFE.

Surge en América del Sur las actividades comunistas

HAN SIDO CREADOS NUEVOS ORGANISMOS

Lisboa, 6.—La actividad comunista crece en América del Sur, según noticias difundidas por la prensa lisboeta. Dichos periódicos afirman que han sido creados nuevos organismos y que salen constantemente a la luz nuevas publicaciones fundadas por Moscú. La Confederación de Trabajadores latinos americana dirige estas actividades bajo la supervisión de un ciudadano ruso nacionalizado mejicano.—EFE.